

Was mir am
Herzen liegt!

Mein Beitrag zur
Stadtpolitik **CDU** Linz
am Rhein

Bitte
ausreichend
frankieren

Antwortkarte

CDU Linz am Rhein
Vorsitzende Ellen Demuth
Am Mannenberg 1
53545 Linz am Rhein

Was mir am
Herzen liegt!



CDU Linz
am Rhein

Was mir am Herzen liegt!



Linz ist einer der beliebtesten und meistbesuchten Orte am „Romantischen Mittelrhein“. Doch neben historischer Altstadt, zahlreichen touristische Attraktionen und vielfältigen Freizeitmöglichkeiten ist Linz vorallem auch eines: Wohn-, Arbeits- und Lebensraum von knapp 6.000 Einwohnern. Dieser Raum liegt allen am Herzen, doch Linz kann noch mehr!

Für was Linz heute steht:

- historischer Altstadt
- touristische Attraktionen
- gesunder Mittelstand

Haben Sie Lust darauf Dinge anzupacken und zu verändern? Sind Sie niemand der „nur“ darüber redet, sondern Ideen in die Tat umsetzt?

Vielleicht haben Sie Lust das Team der CDU-Fraktion im Linzer Stadtrat zu unterstützen und sich für die Belange von Linz „mit Herz und Verstand“ einzusetzen.

Mehr Informationen unter www.cdu-linz.de oder der Vorsitzenden der CDU Linz, Ellen Demuth, unter Telefon: 02644-6026083 oder info@ellendemuth.de. Wir freuen uns auf Sie!

Linz am Rhein „Mit Herz und Verstand“
Mein Beitrag zur Stadtpolitik

Was mir am Herzen liegt!

In welchen Bereichen sehen Sie Ihre Heimatstadt als „ausbaufähig“ an?

Haben Sie Interesse den CDU-Stadtverband Linz aktiv zu unterstützen?
Zutreffendes bitte ankreuzen...

- Ja, als Kandidat/in für den Stadtrat
- Ja, als Kandidat/in für den Verbandsgemeinderat

Name, Adresse, eMail oder per Fax an 02644/6026085

*Daten werden nicht weiter gegeben oder veröffentlicht